

CS 川越市立南古谷小学校 学校だより 冬休み号 令和7年12月24日発行



冬のはな



【学校教育目標】

- かしこく
- ゆたかに
- たくましく



心の繋がり 気満ちる冬日和

校長 嘉手川 満

2025年の世相を表す「今年の漢字」に「熊」が選ばれました。全国的に熊の出没が話題となり、自然や社会の環境変化について様々な思いを巡らせる一年となりました。冬眠しない熊もいるとのこと。被害の収束を願うばかりです。

南古谷小の今年を、漢字一文字で表すと何になるでしょうか。私は「繋(つなぐ)」という漢字を選びました。行事や学習、日々の生活の中で、こどもたちが互いに力を合わせ、思いを「繋ぎ」、多くの人の「繋がり」をつくってきた一年だったと思います。



特に2学期は、運動会、音楽会、校外学習など様々な行事で、こどもたちはその一つ一つに真剣に取り組みました。仲間と支え合いながら挑戦する姿に、学年だけでなく、学年を超えたこどもたち同士の心と心の「繋がり」が見え、私たちに大きな感動を与えてくれました。また、日々の学習の中でも、様々な場面で対話を通し、互いの考え方や学びを「繋ぎ」深めている様子が見られました。

保護者や地域の皆様にも、授業等へ支援をいただき、学校そしてこどもたちとの「繋がり」を大切にしていただいたと感謝しております。

本日で2学期が終了となります。ご家庭や地域でも、がんばったこどもたちに温かい声を掛けていただきたいと思います。冬休みも、家族や友達との「繋がり」を大切にし、楽しくお過ごしください。どうぞ、よいお年を。



ニューイヤーコンサート 1/12(月・祝)

青少年を育てる南古谷地区会議・南古谷公民館共催「ニューイヤーコンサート」が、東邦音楽大学音楽専用ホール「グランツザール」にて開催されます。

本校からは、音楽クラブ及びダンスクラブのこどもたち、そして、放課後子ども教室「グリーンピース」に参加の3年生が出演し、トップバッターと3番目に発表します。当日は、9時30分までにご着席いただけとご覧いただけだと思います。無料で、どなたでも鑑賞できます。ぜひ足を運んでいただき、こどもたちを応援していただけたら幸いです。



※本校の他にも、南古谷地区内の小学校・中学校・高校・地域のグループの方々が様々な演奏をしてください。